

Monsieur Thomas GINSBURGER-VOGEL

Domicilié à Nantes (44300)

Né à Paris (75018) le vendredi 30 avril 1937

Décédé à Les Sables d'Olonne (85100) le vendredi 31 juillet 2020 à l'âge de 83 ans

Epoux de Madame Yvette DELEPINE

Annnonce nécrologique

Nantes
Saint Vincent sur Jard

Son épouse
Ses enfants
Ses petits-enfants
Ainsi que toute la famille
ont la tristesse de vous faire part du décès

Monsieur

Thomas GINSBURGER-VOGEL

survenu le 31 juillet 2020 à l'âge de 83 ans.

Le défunt repose au Service Mortuaire du Centre Hospitalier "Côte de Lumière", 4, rue Jacques Monod à 85100 Les Sables d'Olonne, pas de visites.

La cérémonie d'au revoir aura lieu le Mercredi 5 Août 2020 à 15H30 au Crématorium de Vendée des Sables d'Olonne.

Pas de fleurs, pas de plaques.

Un livre de condoléances est ouvert sur www.enaos.net
Code direct 2660-20200731

Cet avis tient lieu de faire-part.

Pompes Funèbres Jardaïses

Nantes

Son épouse, ses enfants,
ses petits-enfants ainsi que toute la
famille ont la tristesse de vous faire part
du décès de

Monsieur
Thomas GINSBURGER-VOGEL

survenu le 31 juillet 2020, à l'âge de
83 ans.

La cérémonie d'au revoir aura lieu
mercredi 5 août 2020, à 15 h 30,
au crématorium de Vendée de
Olonne-sur-Mer des
Sables-d'Olonne.

Cet avis tient lieu de faire-part et de
remerciements.

Pas de fleurs, pas de plaques.

Condoléances sur

www.espace-funeraire-vendéen.fr

PF Talmondaïses,

Talmont-Saint-Hilaire, 02 51 90 60 82

Nantes

L'association Atlantique Nantes Chine a la grande tristesse de vous faire part du décès de son secrétaire général

Thomas GINSBURGER VOGEL

le 31 juillet 2020.

Les obsèques seront célébrées **dans l'intimité familiale**. Un hommage lui sera rendu ultérieurement.

Culture & Savoirs

CARNET

Né en 1937, Thomas Ginsburger-Vogel est décédé le 31 juillet à l'âge de 83 ans.

Spécialiste de biologie marine, il fut maître de conférences à l'ENS de Saint-Cloud, puis professeur des universités à Nantes, où il avait été élu doyen de la faculté des sciences.

Fils de Marie-Claude Vaillant-Couturier et Pierre Villon, il s'est attaché à faire connaître les combats et les valeurs de la Résistance et s'est impliqué dans la transmission de la mémoire de la déportation. Avec les Amis de la Fondation pour la mémoire de la déportation (AFMD), il a organisé de nombreuses rencontres avec des témoins dans les établissements scolaires. Enfin, il s'est engagé dans l'élaboration d'un Mémorial virtuel de la déportation de Loire-Inférieure. Un hommage lui sera rendu fin août, à l'initiative de la délégation 44 de l'AFMD. *L'Humanité* présente ses condoléances à son épouse et à ses proches.